

HEBDOMAD - COC

N° 113 : Semaine du 22 au 28 Décembre 2025

Etoile Mystérieuse : Cette semaine une étoile pas banale pour un personnage haut en couleur. Des indices à profusion. Alors qui se cache derrière l'étoile ?

Pour pimenter le jeu il y aura des récompenses. Les 3 premières bonnes réponses se verront décerner un prix. Soit :

1 000 au premier

500 au deuxième

200 au troisième

Et toutes les autres bonnes réponses auront un lot de consolation



Réponses par mail uniquement. (pour détermination de l'ordre des réponses)

L'Etoile sera dévoilée dans le prochain Hebdomad

Mardi 23 :

La pluie étant toujours là, la rédaction du journal a délaissé les pistes cyclables, sans doute désertes, et invité dans ses locaux une sommité de l'interview j'ai nommé Pierre Balandraud alias Pierrot le Gaulois alias La Petite Pipelette Carnonaise et ex. Président du COC (rien que ça ! et pour info il est venu en Tram, ce qui montre qu'il commence à aller mieux) pour interviewer un autre invité de marque en la personne de Jean Louis Aurèche, un des plus anciens du club.

Comme à son habitude La PPC réalise là une interview presque imaginaire, mais vraiment presque :

La PPC :

Mon cher Jean Louis Aurèche, vous êtes pour nous tous l'Empereur de Boirargues. Vous descendez, si j'en crois mes fiches, de Marc Aurèle l'Empereur de Rome et de Sherazade la célèbre conteuse des Mille et une nuits, dont vous avez pris les premières syllabes et qui fait de vous un Empereur autant improbable qu'imaginaire. Mais je m'égare. Ma préoccupation est votre activité cycliste. Mon petit doigt m'a dit et je constate aussi depuis plusieurs semaines, en lisant les comptes rendus de l'Hebdomad, que vos seules sorties hebdomadaires en compagnie de votre beau-frère Christian Pezzotti alias Yves Montand, un descendant lui aussi de la Rome Antique, ou pour le moins d'un romantique Tifosi, pardon je m'égare encore, je disais donc que vos seules sorties sont celles du Mardi. Y a-t-il une raison pour que vous délaissiez Saint Mathieu et Teyran au seul profit de LGM.

L'Empereur de Boirargues :

Je tiens d'abord à vous dire qu'il faudra remercier la rédaction du journal qui m'a convaincu de me plier à cette interview. Ce n'est pas dans l'ordre des choses qu'un Empereur, descendant des Romains, soit interviewé par un Gaulois. Mais je le fais de bonne grâce, compte tenu de votre pédigrée.

Effectivement, depuis quelques semaines, avec mon Beauf, nous ne nous contentons que de petites sorties le Mardi à LGM.

Comme vous, le Gaulois, nous avons passé la barre des 4 fois 20, et malgré nos VBL, les petits parcours du bord de mer nous suffisent et nous rappellent le bon temps.

La PPC :

VBL ? Mais c'est quoi ça ? et de quel bon temps parlez-vous ?

L'Empereur de Boirargues :

Ah ! vous ne le saviez pas ? le mot VAE est devenu tabou au COC ! Nous, nous avons des VBL, des Vélos Boostés au Lithium.

Quant au bon temps, c'était le temps où l'on prenait son temps. Car il y avait un temps pour chaque chose. Et le Mardi c'était le temps pour la sortie dite de « Convivialité » et aussi pour certains de « récupération » des longues sorties des Jeudis et des Dimanches.

Nous partions tous ensemble à allure modérée, ou en 2 groupes décalés d'une dizaine de minutes, les costauds derrière. Le but étant d'arriver au café en même temps. Vous voyez ce que je veux dire !

La PPC :

Oui ! je vois très bien ! j'en ai été un peu l'instigateur.

Et aujourd'hui ?

L'Empereur de Boirargues :

Hier n'est pas aujourd'hui. On ne peut que s'en souvenir !

La PPC :

Sur ces paroles profondes empreintes de sagesse et de nostalgie, je vous remercie l'Empereur de m'avoir accordé un peu de votre temps précieux.

Jeudi 25 :

A Noël....

Personne en selle

Seuls les rennes

Sont à la traîne

Et la pluie

Nous éconduit

Dimanche 28 :

Le COC prend ses quartiers d'Hiver. Avec un petit changement, sans doute exceptionnel, la sortie du matin pour les frileux n'étant pas avancée au Samedi mais reportée au Dimanche Après-midi.

Mais tout le monde ne craint pas le froid et ils étaient quelques-uns à rouler en ce Dimanche matin.

8 pour le G1 dont 7 au départ de Teyran, à savoir :

Les 2 Christophe, Peaster et Mostacci, Patrick Guillon, Alain Géraud, Manu, Jacques Sagnat et Luc Lopez. Tout s'est bien passé pour eux. Ils ont même eu presque chaud vers la fin. Café pris à St.Mathieu au café du Centre.

Le 8^{ème} Alain Delpuech parti de chez lui (à Calvisson) espérait retrouver le groupe à Buzignargues, puis à St.Mathieu au café, mais le tout sans succès. Il est donc rentré comme il est venu....seul ! Dommage !

Il y avait aussi un groupe de « Sages ». Les seules indications qui m'ont été données c'est que Gégé (Gérard Claparède) est arrivé 2^{ème} de ce groupe. Que Jean Pierre Vernière a dû l'attendre pour terminer avant dernier.

Devinette : Combien étaient-ils ?

Et à 13h30 ils étaient 8 à savoir :

Alain Laurency, Alain Juers, Daniel Olivet, Guy Lauriol, Serge Anthelme, Jean Pierre Catelin, René Villeprand, et Jean Paul Dienne. Température idéale 12°. Allure convenable 24.5 de moyenne. Pas d'arrêt café. Du coup retour vers 16h.

Bonne fin d'Année

Et

A l'année prochaine